

Ah ! si vous connaissiez toute l'étendue de vos devoirs, à ce sujet ; si votre foi était celle d'un véritable chrétien, chaque fois qu'il s'agit du respect dû à vos enfants, vous n'hésiteriez pas un instant à imiter la conduite d'un véritable père, dont voici le fait.

Dans un village de bons catholiques, un ouvrier étranger, arrivé depuis quelques jours, se mit à dire, dans une réunion assez nombreuse, où se trouvaient plusieurs enfants, des paroles de la dernière indécence. Mais, à peine a-t-il commencé à vomir ces abominations, que le père de ces enfants, qui était présent, saisit un tison enflammé, tiré du foyer, et s'élança vers ce misérable, en lui disant : « Monstre, hâte-toi de sortir d'ici ! Tu es plus redoutable qu'une bête féroce. Si un animal carnassier venait pour dévorer mes enfants, je défendrais leur vie, au péril de la mienne ; à plus forte raison, dois-je défendre contre tes scandales, leur innocence qui m'est bien plus chère que leur vie ! » Toute l'assemblée applaudit à l'énergie de cet excellent père, et l'ouvrier scandaleux fut obligé de quitter la localité. Voilà précisément comment devraient se comporter tous les parents, à l'égard de tous ceux qui ont la coupable audace de scandaliser leurs enfants.

Parents chrétiens, veillez donc avec un soin tout particulier sur vos jeunes enfants ; et à mesure qu'ils grandissent, votre sollicitude pour eux et votre vigilance, quant à tout ce qui peut les intéresser, doivent grandir avec eux ; qu'elles s'exercent en tout temps, en tous lieux, et dans toutes les circonstances possibles. Vous veillez avec un soin tout particulier sur vos biens temporels, vous les soignez avec une attention toute spéciale, et surtout, vous prenez toutes les précautions possibles, pour les soustraire aux déprédations des voleurs ; et, en cela, vous avez parfaitement raison. Mais, vos enfants doivent valoir, à vos yeux, infiniment plus que tout cela, puisqu'ils sont d'autres vous-mêmes, les images et